
Der TuBo-Cuff Monitor wird zum Messen und Kontrollieren des Cuff-
Drucks bei Endotrachealtuben und Trachealkanülen eingesetzt.
Mit dem TuBo-Cuff Monitor kann ein Über- oder Unterdruck schnell 
erkannt werden. Das Risiko einer Aspiration kontaminierter Sekrete mit 
Folgen einer Pneumonie, die durch Leckagen verursacht werden kann, 
wird ebenso reduziert wie das Risiko möglicher Nekrosen oder irreversibler 
Tracheomalazie durch das Abdrücken der Mikrozirkulation in der 
Trachealschleimhaut. 
Zudem verhindert der patientenbezogene Cuffdruckmesser ein Übertragen 
von Bakterien und Viren von Patient zu Patient. Es ist die sicherste 
vorbeugende Maßnahme besonders bei hochinfektiösen Patienten.

GEBRAUCHSANWEISUNG - ANWENDUNG

1.	 Setzen Sie eine aufgezogene Spritze an das rechte Ende des Cuffdruck-	
	 messers. Verwenden Sie bei Endotrachealtuben und bei Trachealkanülen 	
	 vorzugsweise eine 20 ml Spritze.

2.	 Verbinden Sie nun den Cuffdruckmesser mit dem linken Ende am Verbin-	
	 dungsschlauch des Endotrachealtubus bzw. der Trachealkanüle. Der sich 
	 aktuell im Cuff befindliche Druck wird auf der Skala angezeigt.

	 •	 Bei Endotrachealtuben und Trachealkanülen sollte der Druck bei           	
		  20 cm - 30 cm H2O liegen; der Pfeil befindet sich im grünen Bereich 	
		  der Skala. 
3.	 Befindet sich der blaue Zeiger nicht im grünen Bereich der 			 
	 Skala, blocken Sie den Cuff mit Hilfe der bereits angeschlossenen 		
	 Spritze, bis der optimale Druck im Cuff aufgebaut ist.
	 Sollte sich der blaue Zeiger nach 3-5 Sekunden bewegen, kann es sich 	
	 um eine Leckage am Verbindungsstück handeln. 				  
	 Setzen Sie den TuBo-Cuff Monitor dann erneut an und wiederholen Sie 	
	 im Bedarfsfall Schritt 1-3.

4.	 Wenn der gewünschte Cuffdruck erzeugt wurde, muss der TuBo-Cuff 	
	 Monitor entfernt werden. 

Cuffdruckmesser
TuBo-Cuff Monitor
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Cuff Pressure Manometer
TuBo-Cuff Monitor

The TuBo-Cuff Monitor is applied for measuring and checking the cuff 
pressure of endotracheal tubes and tracheostomy tubes.
By using the TuBo-Cuff Monitor an over or under inflation can be easily 
detected. The risk of aspiration of contaminated secretions resulting in 
a pneumonia caused by leakages will be reduced as well as the risk of 
possible necroses or irreversible tracheomalacia engendered by squeezing 
off the micro-circulation in the tracheal mucosa. 
Furthermore, the single patient use system prevents the transfer of 
bacteria and viruses from one patient to the next and is therefore the most 
secure preventing measure, especially for highly infectious patients.

INSTRUCTION FOR USE - APPLICATION

1.	 Put one air filled syringe to the right end of the cuff pressure manometer. 	
	 Please preferably use a syringe of 20 ml for endotracheal tubesand for 	
	 laryngeal masks.

2.	 Connect now the cuff pressure manometers on its left end to the inflation 	
	 port of the endotracheal tube respectively tracheostomy tube. The actual 	
	 pressure in the cuff will be shown on the scale.

	 •	 For endotracheal tubes and tracheostomy tubes the pressure should 	
		  be around 20 cm - 30 cm H2O; the arrow is in the green area of the 	
		  scale. 
3.	 If the blue needle does not show on the green area of the scale, 		
	 block the cuff by means of the connected syringe as far as the optimal 	
	 pressure is achieved.
	 If the blue needle moves after 3–5 seconds, a leakage is probably at the 	
	 connecting piece. Please connect the TuBo-Cuff Monitor once again and, 	
	 if necessary, repeat steps 1–3.

4.	 The TuBo-Cuff Monitor must be removed when the desired pressure is 	
	 generated. 
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